

«El curso aborda el modo de investigar la historia moderna» - Mediterráneo - 21/05/2019

«El curso aborda el modo de investigar la historia moderna»

Antonio López

Máster en Historia e Identidades en el Mediterráneo Occidental

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Por qué decidiste estudiar este máster?

-Como amante de la historia y la historia moderna, el máster destaca por su elenco de asignaturas y por dedicar especial atención a la carrera investigadora, para la que forma y prepara.

--¿Qué te ha aportado?

-Principalmente, un conocimiento sobre el mundo de la investigación en la historia moderna, así como el estado y tendencias historiográficas del momento. Además, ha sentado las bases de lo que será mi futuro desarrollo profesional y de la tesis doctoral en la que trabajo ahora mismo.

--¿Qué aspectos destacarías?

-Su carácter interuniversitario, que permite un contacto con los compañeros del aula y con una comunidad un poco más grande (alumnado y profesorado en otras universidades de prestigio, como Barcelona, Valencia y Alicante). También por la calidad de los docentes, ya que la mayoría viene de otros centros de investigación o universidades nacionales y extranjeras. Son grandes representantes dentro de sus respectivos campos de estudio.

--¿Por qué lo recomendarías?

-Por lo variado de su aproximación a la investigación histórica y a la Edad Moderna en gene-



►► **Tándem** ► Antonio López Amores, con la coordinadora del máster de la Universitat Jaume I, Carmen Corona.



Antonio López Amores

EGRESADO DEL MÁSTER DE LA UJI

«Ha asentado las bases de mi futuro profesional y de la tesis doctoral que desarrollo actualmente»

ral, y por el enriquecimiento que aporta, tratando temas tan variados como la política, la sociedad, el conflicto, la economía, la cultura, etcétera. Prácticamente no hay aspecto que no se aborde en la historia moderna del Mediterráneo occidental. Además, aunque es un máster interuniversitario, todas las clases se imparten en la Jaume I y la comunicación con las otras universidades es en gran medida *on line*, una cualidad que hace posible no tener que realizar desplazamientos.

--¿Qué aplicaciones tiene?

-Buena parte de la metodología que después he aplicado en el desarrollo de la tesis doctoral bebe directamente de las lecciones aprendidas durante el máster. Asimismo, las nociones sobre el desarrollo histórico de las diferentes asignaturas me han sido de gran utilidad también en el ejercicio de la docencia, donde un amplio margen de manobra es tremendamente útil para transmitir, precisamente, este tipo de conocimientos. ≡